
≪平成24年第２回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 

 

【３名５件】          〔平成24年６月12日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

６月19日 
（火曜日） 

１ 

中堀 君子  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成24年６月11日 

午前10時00分

１．緑の月間によせて １ 

２ 

齋藤 宏司  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成24年６月12日 

午後１時30分

１．豊住小学校の統合後の施設及び跡地対応

について ２ 

３ 

勝田 鉄城  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成24年６月12日 

午後２時30分

１．本町に住む珍種コウモリの運命やいかに

２．今夏の節電対策について 

３．法務省所有山林の活用について 

３ 

～ 

４ 

 

 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 

※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 中 堀 君 子  議員】           Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．緑の月間によせて ① 女満別運動公園の樹木について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 植樹をするまちづくりを。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 女満別ゲートボールセンター駐車場周辺の樹木伐採の

その後は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 齋 藤 宏 司  議員】           Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．豊住小学校の統合

後の施設及び跡地対
応について 

① 豊住小学校は、平成26年３月に100年以上の歴史に幕

を閉じて同年４月に統合が決まったが、統合後の施設及
びグラウンド等跡地対応について、どのように考えてい
るのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 施設及び跡地の利用にあたって想定される課題や問題

点、逆に利点等について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 女満別小学校の統合に向けての対応スケジュール等に

ついて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ９番 勝 田 鉄 城  議員】         Ｎｏ．３－１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．本町に住む珍種コ

ウモリの運命やいか
に 

① 生息状況と環境省の対応について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 大空町は安住の地となるか。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

２．今夏の節電対策に
ついて 

① 公共施設における節電対策は整ったか。 

 

 

 

 

② 町内企業・家庭への節電啓発対策。 

 

 

 

 

③ 節電終了後の対応について。 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ９番 勝 田 鉄 城  議員】         Ｎｏ．３－２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

３．法務省所有山林の
活用について 

① 利活用について、町長の考えをお聞きしたい。 町 長 

 


